

# Über 700 Euro für AIDS-Hilfe MK

IKZ-Jugendredaktion: Erfolgreiche Sammlung auf Weihnachtsmärkten in Iserlohn, Letmathe und Hemer

**ISERLOHN.** (B.Ü.)

Leser-Aktionen der Heimatzeitung ohne unsere Jugendredaktion? Kaum denkbar!

Auch bei unserer Weihnachts-Tournee „O Tannenbaum“ auf dem Advents-Treff Iserlohn, am Haus Letmathe und am Grohe-Platz Hemer tauschten die Nachwuchs-Reporter Block und Kugelschreiber gegen die Sammeldose. Und sie konnten auf diesem Weg 732,95 Euro für die wichtige Arbeit der AIDS-Hilfe Märkischer Kreis sammeln.

Mathias Schumann, der sich wie viele anderen Menschen im Kreis ehrenamtlich für die AIDS-Hilfe engagiert, freute sich sehr über die große Unterstützung, die direkt in die ehrenamtliche Arbeit fließen wird. Hier noch einmal das Spendenkonto: AIDS-Hilfe MK e.V., Kontonummer: 66100, Sparkasse Menden, Bankleitzahl 44750065.

Wer gerne Artikel verfasst, Fotos macht oder zeichnet, ist herzlich zu einer Redaktionskonferenz der Jugendredaktion eingeladen. Jeden Dienstag wird im Gutenbergzimmer im Wichelhovenhaus, Theodor-Heuss-Ring 4-6, unter der Leitung der IKZ-Redakteure Ulrich Steden, Torsten Lehmann und Bülend Üruk getagelt und über die nächsten Ausga-

